

HafenTour mit dem Segway

SEMINARLEITUNG:

Geprüfte Fremdenführer,
Tourguide



Foto: linzerschweben

Segway-Fahren ist schnell erlernt. Schulung und Probefahrten in den Höfen des Alten Rathauses dauern etwa 30 Minuten – dann sind Sie fit für die Tour.

INHALT:

Fast immer am Wasser schweben wir die Donau entlang flussabwärts. Wir erkunden den Winterhafen, durchfahren ruhige Wohnsiedlungen und kommen zu den Neubauten der „Hafencity“, wo ein neuer Stadtteil am Hafen entsteht. Kurz darauf erreichen wir den Handelshafen, der mit seinen 200 Graffiti von Künstlern aus 30 Nationen internationale Berühmtheit erlangt hat.

Nach einer kleinen Pause fahren wir am Zeitkultur-Zentrum „Posthof“ vorbei – wieder in Richtung Donau und überqueren den Strom auf der neuen Eisenbahnbrücke mit ihren großzügigen Radwegen.

Nun geht es wieder flussaufwärts. Wir fahren durch Alt-Urfahr an den Badestränden entlang und gelangen schließlich über die Nibelungenbrücke zurück zum Alten Rathaus.

ANMERKUNG: An diesem Seminar können auch (Ehe)Partner/innen teilnehmen!

BITTE MITBRINGEN:

- Gutes Schuhwerk
- Mehr Kleidung als Sie denken – im Fahrtwind kann es kühl werden (es gibt eine Tasche am Segway)

TEILNEHMERZAHL: maximal 10

Wo: Treffpunkt: Linz, Altes Rathaus, Hauptplatz 1

WANN: Samstag, 25. Mai 2024, 13:00 Uhr bis ca. 15:30 Uhr

KOSTEN: Seminargebühr EUR 49,--